



12 de mayo: Exposición misionera «Alarga el espacio de tu tienda» inaugurada en Fátima



El 12 de mayo, a las 17:30, es inaugurada en el Santuario de Fátima la exposición misionera “Alarga el espacio de tu tienda”, iniciativa fruto de un acuerdo entre los Institutos Misioneros Ad Gentes y el Santuario de Fátima. Además de pretender ser señal de agradecimiento y acción de gracias a Dios, la muestra pretende también llevar la renovación del entusiasmo por la Misión de la Iglesia en Portugal. D. Gianfranco Ravasi, presidente del Pontificio Consejo para la Cultura y que este año preside la peregrinación internacional aniversaria de mayo, y D. Antonio Marto, obispo de Leiria-Fátima, estarán presentes en la sesión de apertura. De acuerdo con la organización –el Instituto Misionero Ad Gentes, los Animadores Misioneros Ad Gentes, las Obras Misioneras Pontificias y el Santuario de Fátima- el título de la exposición “Alarga el espacio de tu tienda”, tomado del libro de Isaías, pretende llevar “aquella actitud de quien se encuentra de corazón abierto para acoger al otro e ir al encuentro del otro”. La exposición estará abierta al público, en el Convivium de San Agustín, en la Iglesia de la Santísima Trinidad, del 12 de mayo al 31 de octubre de 2012. Podrá ser visitada diariamente entre las 9:00 y las 19:00. La entrada será libre y gratuita.

www.fatima.pt/es/news/12-mayo-exposicion-misionera-alarga-el-espacio-tu-tienda-inaugurada-en-fatima